Herbstfest mit den Nachbarn in Erle

Auf gute Nachbarschaft heißt es wieder beim Herbstfest der Awo am Montag, 19. Oktober, Erle. Von 14 bis 17 Uhr dreht sich in der Seniorenwohnanlage Deichstraße 77 alles um den Herbst: Gemeinsam mit den Kindern der benachbarten Kita Julius-Frisch-Straße werden stimmungsvolle Lichter gesungen und Herbstliches gebastelt. Die ganze Feier läuft unter dem Motto "Mitbringparty". Alle steuern etwas bei: Kuchen, Salat, kleine Häppchen etc.

Als Kooperationspartner ist das Generationennetz. Das Quartiersprojekt "Zusammenleben in der Nachbarschaftschaft" läuft seit Anfang dieses Jahres. Aufgebaut wurde es seit 2013.